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２年救命講習
２月５日（水）２年生が田原市消防署赤羽根分署の方々を講師として、救命講習会を行いました。保健

体育の授業の一環として、心肺蘇生法とＡＥＤの使い方を学びました。 

消防署員の方からの説明を聞き、意識・呼吸の確認、協力者への依頼（１１９番通報、ＡＥＤをもって

くる）、胸骨圧迫、ＡＥＤ使用、胸骨圧迫継続という動きがスムーズにできるように実習に取り組みました。

初めは力の入れ具合などが分からず、戸惑う場面もありましたが、練習を重ねるにつれ、スムーズ動ける

ようになりました。この講習が役立つ場面がないのが一番いいですが、いざという時はこの講習を思い出

し、１秒でも早く蘇生に取り組み、救命に役立ってほしいと思います。消防署の方々には、お忙しい中講

習をしていただき、ありがとうございました。 

 

入学説明会 

２月６日（木）来年度入学予定の小学校６年生とその保護者を対象に入学説明会を行いました。はじめ

の校長挨拶では、次の点を伝えました。「①生活が大きく変化するが、頑張っただけ成長する。先輩に負け

ないように頑張ってほしい。②規則正しい生活を送り、朝ご飯をしっかり食

べること。③スマホなどの危険性を認識し、正しく使用する。④泉中と統合し

生徒が増える。交流活動などを行っていく。⑤生徒職員が入学を楽しみにし

ている。」引き続き、保護者は入学の準備などの説明を聞き、児童は授業や校

内を見学しました。その後、保護者と児童が一緒に、中学校生活の様子や生活

のきまりについての話を聞きました。説明会終了後、希望者は部活動を見学

しました。新しい仲間の入学が待ち遠しいです。 

第２回学校評価でお寄せいただいたご意見やご要望、学校としての回答を載せさせていただきました。
紙面の都合上、ご意見やご要望は集約してあります。また、学年や学級、個人及びその他の機関に関する
ものについては、記載を省かせていただきましたので、ご了承下さい。 

〈部活動〉 

◇部活の予定で「別紙参照」がいつも直近にならないと配布されない。分かり次第すぐ伝えて欲しい。 

◇部活で水分補給ができず、熱中症のように青い顔をして帰ってきた。休憩をこまめに取り、様子を見ながら 

活動して欲しい。 

◇技術指導が少し不安。経験のある先生に時々見て欲しい。 
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◇部によって活動時間に差があるのは疑問だ。  

◇土日の部活を廃止してほしい。 

◇練習試合を増やして欲しい。1日日程でもいいと思う。経験を積まないと上達しない気がする。 

＠連絡が遅くて申し訳ありません。相手チームとの調整や大会の組み合わせが決まらないこともありますが、

別紙予定表もできるだけ早く出せるようにしていきます。 

＠暑い時期は休憩と水分補給をこまめにとるようにしていますが、更に生徒の様子に気をつけながら、休憩回

数を増やすなど対応していきます。体調で心配な点があれば連絡して下さい。 

＠職員の経験の有無や指導可能時間、種目特性等の状況が様々であるということはご理解ください。その状況

の中で、できる範囲で活動しています。技術指導については、スクールサポーターとしてやっていただける

方がいたら紹介して下さい。休日の活動について、事情がある場合は相談して下さい。 

〈生活〉 

◇家ではゲームと勉強ばかりになっている。体育の時間を増やすことで体を動かすことができる。 

◇放課や部活に行く前など、トイレに行く時間を作って欲しい。 

◇髪型を自由にしてほしい。  

◇半日の午後、部活がある時、弁当はダメなのか。 

◇登下校の荷物が重すぎる。本当に持ち帰るべき教材か検討して欲しい。 

◇通学路を草がふさぎ危険なようだ。年何回草刈りをしているか。 

＠教科毎の時間数が決まっているので、体育だけ増やすことはできません。ゲームとの付き合い方は学校でも

指導しますが、時間の使い方について家庭でも話し合って下さい。 

＠係の仕事などで放課にトイレへ行けない場合、事情を伝えてもらえれば配慮することができます。 

＠ある程度の大枠は必要と考えます。その中で自分なりの髪型にして下さい。 

＠昼がゆっくりできるよう、１１時前に下校し、部活動開始を午後２時以降にしています。約３時間、会議等で

対応できないので一度下校にしています。今後は午前中に部活動を行い、午後は登校しない場合もあります。 

＠必ず持ち帰る荷物を、昨年度かなり少なくしました。他の荷物は自分で必要かどうか検討して下さい。 

＠通学路の草刈りは、６月の河川整備の時期に１回ＰＴＡ理事さんが行っています。自治会との相談も必要だ

と思います。 

〈学習〉 

◇苦手な科目があるので、補習を設けて欲しい。テストで点が取れる勉強方法を教えて欲しい。 

◇週末ほとんど勉強する様子が見られない。課題をたくさん出してくれないか。 

◇テストの順位、点数だけでなく最高点、平均点も出して欲しい。 

＠ＴＴの教員を活用したり、昼の放課に質問したりすることも可能です。基礎コンの追試や部活のない日の居

残り等を行っていきます。家庭での予習復習も大事です。家庭学習を呼びかけますが、家庭での声かけもお

願いします。テストの平均点は生徒に伝えていますので確認して下さい。個票への記載を検討していきます。

最高得点を出す予定はありません。 

〈その他〉 

◇体調不良で欠席した時、担任が電話をくれ、様子を気にしてくれて、とてもありがたく嬉く思う。 

◇子ども一人一人に合った対応、関わり方をしてくれてありがたい。安心して送り出せる。 

◇親に言えない話を先生や友達が受け止めてくれた。楽しそうに、不必要なほど朝早く登校していた。見守っ 

てくれてありがたい。 

◇文化祭の体験講座の保護者枠を増やして欲しい。合唱祭で席の入れ替えに協力しない親が多かった。 

◇合唱祭、文化祭が 2日続きだった。どちらも参加したいが平日 2日続けては休みを取り辛い。 

◇3年生の時に統合するので、統合の情報が欲しい。 

◇子どもの悪い点ばかり注意するのでなく、良い点も見つけて伸ばすようにして欲しい。 

◇保護者会は 3者面談の後、2者にならないのか。 

◇あいさつができていない生徒、先生がいる。 ◇担任以外の授業が見たい。 

＠体験講座は講師の都合で人数に限りがあります。余裕がある人数を保護者枠にしています。 

＠修学旅行の時期変更等で２日続きとなってしまい、休みを取るのが大変だった方もいると思います。週２日

休みを取る状況は極力避けたいと思います。来年度は体育館が工事で使えない可能性が高いので、合唱祭と

文化祭を１日で行う予定です。 

＠地区回覧される統合委員会だよりに概要は載っています。学校通信でも少しふれています。３月の１年生学

年懇談会で説明する予定です。 

＠保護者会については、申し出ていただければ２者も可能です。 

＠校内でのあいさつは、全体的には良くできていると思いますが、引き続き呼びかけていきたいです。 

＠生徒の様子を家庭と情報交換しながら、生徒のいろいろな面を捉え指導していきたいと思います。 

＠授業はいつ見に来てもらっても構いません。来年度、学校公開日を設定する予定です。 

                                  ご協力ありがとうございました。 


